

VIOLENCIA DE GÉNERO

Las mujeres del grupo *Juntas* de Cruz Roja Española en Castellón han presentado su proyecto al estudiantado de la asignatura de Derecho Civil de segundo curso del Grado en Derecho de la UJI, impartida por el profesor **Antonio Fayos**. La actividad se ha realizado coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia contra la Mujer. *Juntas* es el único grupo en España para acompañar y apoyar a las mujeres víctimas de la violencia de género. Muchas de las voluntarias son resilientes, es decir, han sufrido en el pasado este tipo de violencia.